
Der Oberbürgermeister 
Dezernat, Dienststelle 
VI/66/661/1 
 

Vorlagen-Nummer 

 1520/2012 

Mitteilung 
öffentlicher Teil 

Gremium Datum 

Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 14.05.2012 

 

Änderung beim Blindenleitsystem - künftige Verwendung anderer Noppenplatten 
hier: Nachfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld vom 26.03.2012, TOP 12.4 

"Bezirksvertreterin Bossinger (SPD-Fraktion) fragt nach, welche Noppenplatten bei der Sanierung der 
Venloer Straße verwendet wurden." 
 
Stellungnahme der Verwaltung 
 
Der neue Noppenplattentyp wurde im November letzten Jahres abgestimmt und kommt seit Anfang 
dieses Jahres zum Einsatz. Der erste Bauabschnitt der Venloer Straße wurde bereits im September 
letzten Jahres fertig gestellt. Die hier verbauten Noppenplatten entsprechen somit noch dem alten, zu 
diesem Zeitpunkt aber gültigen Standard. Dieser Noppenplattentyp erfüllt die von Seiten der Blinden 
und Sehbehinderten an ihn gestellten Anforderungen genauso gut wie der jetzt neue Noppenplatten-
typ. Er ist jedoch für Rollstuhlfahrer und Rolatornutzer nachteilig, da die nicht abgerundeten Noppen 
schwerer zu befahren sind. 
 
Bei dem aktuell im Umbau befindlichen Abschnitt der Venloer Straße im Bereich der Moschee (2. 
Bauabschnitt) wurden bereits Noppenplatten nach dem neu abgestimmten Standard ausgeschrieben 
und eingebaut. Gleiches gilt für den angrenzenden Knotenpunkt Äußere Kanalstraße/Venloer Straße. 
 
 


	Änderung beim Blindenleitsystem - künftige Verwendung anderer Noppenplattenhier: Nachfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld vom 26.03.2012, TOP 12.4

